

Anfrage
zur Gemeinderatssitzung vom 20. Juni 2023

Betrifft: Wildwuchs der Fahrbahnverengungen in Baden („Grüne Ohrwascheln“)

Mit Erstaunen wenden sich immer mehr BadenerInnen an mich, mit der Frage „Wer hat schon wieder ein „grünes Ohrwaschel“ angeordnet?“.

Daher die dringende Anfrage der BürgerInnen und AnrainerInnen:

1. Welche Person/en gibt/geben den Auftrag, die Fahrbahnverengungen zu errichten? Bitte um Namen der Entscheidungsträger?
2. Gibt es ev. einen Ausschuss, in dem diese beschlossen werden (Verkehrsausschuss)? Wenn nein, warum werden die Gemeinderäte nicht eingebunden?
3. Auf welcher baulich/sachlich/ökologischen Grundlage basieren diese Entscheidungen?
4. An welche Institution können sich die AnrainerInnen wenden, wenn sie Fragen dazu und Einwände gegen diese baulichen Maßnahmen haben?

Wir bitten um Beantwortung dieser Fragen.